



Newsletter 02/2015

vom 15. Januar

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Einladung zur Wintertagung für Vereinsjugendleiter

Zur Jugend-Wintertagung und zum Junioren-Staffeltag lade ich die Vereinsvertreter herzlich ein für

**Samstag, 7. Februar, um 10.00 Uhr
nach Wehr in den Landgasthof Laacher See**

TAGESORDNUNG

1. Begrüßung
2. Bericht Kreisjugendleiter
3. Rückblick Hallenrunde
4. Spielbetrieb Play-Off
5. Termine
6. Verschiedenes

In der Hoffnung viele Vereinsvertreter begrüßen zu können verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Dieter Sesterheim

Kreisjugendleiter

2. Junioren-Staffeltag

Gegen 10.45 Uhr beginnt am Samstag, 7. Februar, in Wehr der Staffeltag für die A-bis C-Junioren. Ab dem 31. Januar können die Pläne im DFB Net eingesehen werden. Die Vereine sollten im Vorfeld die Verlegungen mit dem Gegner absprechen und dem Staffelleiter melden. Für die D- und E-Junioren sind die Verlegungen ebenfalls mit dem Gegner abzusprechen und dem Staffelleiter mitzuteilen. In diesen beiden Altersklassen erfolgt kein Staffeltag.

3. Herbert-Kommer-Gedächtnisturnier

In Anknüpfung an die Zeit der Hallenmasters sollte in Erinnerung an den verstorbenen Ex-Kreisvorsitzenden Herbert Kommer am Sonntag, 25. Januar, in Adenau eine Futsal-Kreismeisterschaft für Seniorenmannschaften ausgetragen werden. Der Erlös sollte dem Förderverein „Fußballer helfen“ zugutekommen. Kreisvorsitzender Walter Merten hat 18 Vereine, vorwiegend solche, die in überkreislichen Spielklassen aktiv sind, angesprochen – zuletzt sogar B-Ligisten. Leider erklärten sich nur 5 davon bereit, an diesem Turnier teilzunehmen. Daraufhin sagten die Verantwortlichen die Veranstaltung ab. Der Kreisvorstand bemüht sich nun, einen Verein zu finden, der auf freiwilliger Basis den Kreis bei den Rheinlandmeisterschaften vertritt.